El Consejo de Administración de Equinor ha designado a Anders Opedal como nuevo presidente y director ejecutivo de Equinor a partir del 2 de noviembre de 2020.

"La Junta se enorgullece de presentar a Anders Opedal como nuestro próximo CEO. Equinor está entrando en una fase de cambio significativo, ya que el mundo necesita tomar medidas más enérgicas para combatir el cambio climático. El mandato de la junta es que Anders acelere nuestro desarrollo como una energía amplia empresa y aumentar la creación de valor para nuestros accionistas a través de la transición energética ", afirma Jon Erik Reinhardsen, presidente del Consejo de Administración de Equinor.

Anders Opedal viene del cargo de Vicepresidente Ejecutivo de Tecnología, Proyectos y Perforación. Se incorporó a Equinor como ingeniero de petróleo en 1997, pasó muchos años en Perforación y Pozos y se desempeñó como Director de Adquisiciones. En 2011, fue elegido para dirigir la cartera de proyectos de aproximadamente 300 mil millones de coronas de Equinor. Posteriormente se desempeñó como vicepresidente ejecutivo y director de operaciones antes de asumir el cargo de vicepresidente senior y gerente de país en Brasil. Opedal tiene una maestría en ingeniería del Instituto Noruego de Tecnología (NTNU) y un MBA de la Universidad Heriot-Watt en Edimburgo.

"Anders Opedal tiene un conocimiento profundo y una amplia experiencia en el sector de la energía. Ha ascendido en las filas de Equinor y ha demostrado un liderazgo sobresaliente y ha obtenido resultados que superan constantemente las expectativas. Como primer ingeniero en convertirse en CEO, es un apasionado de la tecnología, la digitalización y Una Junta unánime confía en que Anders es la persona adecuada para seguir desarrollando Equinor como una fuerza en el cambio ecológico y, junto con nuestra gente dedicada, fortalecer aún más la cultura de la empresa y nuestro desempeño en seguridad ", dice Jon Erik Reinhardsen.

"Me siento honrado y orgulloso de asumir la responsabilidad como director ejecutivo. Confío en Equinor y en toda nuestra gente, y en nuestra capacidad para cambiar y seguir creando valor a largo plazo para nuestros accionistas también en un futuro con bajas emisiones de carbono. gran punto de partida para lo que será una transición masiva con nuestros sólidos activos, competencia sobresaliente, habilidades de tecnología e innovación, y contamos con personas altamente comprometidas y valores sólidos para guiarnos en este proceso. Juntos, aceleraremos el desarrollo de Equinor como empresa de energía en general y nuestro crecimiento dentro de las energías renovables ", dice Anders Opedal.

"Tengo muchas ganas de asumir el cargo de director ejecutivo. Utilizaré el tiempo hasta que asuma el mando para preparar y planificar el futuro de esta gran empresa. Y aprovecharé la oportunidad para participar y escuchar, tanto a la organización como a las partes interesadas externas para obtener sus valiosas perspectivas antes de establecer la dirección de mi liderazgo para un nuevo tiempo ", dice Opedal.

La Junta Directiva de Equinor ha trabajado de manera sistemática y continua con la planificación de la sucesión del CEO, considerando y evaluando un conjunto diverso de candidatos masculinos y femeninos a lo largo de este proceso.

Eldar Sætre cumple 65 años a principios del próximo año e indicó antes del verano a la Junta que este podría ser un punto natural de jubilación. Esto permitió a la Junta planificar un proceso de transición gradual para darle tiempo al nuevo CEO para prepararse para asumir el cargo. Opedal asumirá el cargo de presidente y CEO a partir del 2 de noviembre y Eldar Sætre estará disponible para asesorar al nuevo CEO hasta que se retire de la empresa el 1 de marzo de 2021.

https://anmy.info/ https://anmy.info/lap-dat-he-thong-gas-cong-nghiep-lpg/ #lapdathethonggas
#lapdathethonggascongnghiep
#lapdatlpg
#lapdathethonggasanmy
An Mỹ là công ty hàng đầu trong lĩnh vực lắp đặt hệ thống gas công nghiệp, lắp đặt LPG☑Uy
tín - An toàn - Chất lượng cao nhất ☑ 0906006691.